

# 心のとびら

弥富市立桜小学校  
道徳通信  
No.26  
平成27年12月22日

## 1年生と6年生が「昔遊び交流会」を行いました

1学期から1年生と6年生はペア学年として交流を深めてきました。今回の交流会は「昔遊び」をテーマに「大縄跳び」「けんけんぱ」「竹馬」という3つの遊びを行いました。6年生は事前にグループに分かれて、それぞれの遊び方や説明の仕方の練習をしました。「どうやったら1年生が楽しく遊べるかな」「分かりやすく説明するにはどんな言葉がいいかな」「どんなルールならできるかな」「竹馬を支えるコツは」など、それぞれが1年生役や6年生役を行いながら本番に臨みました。

当日、開会式の後、それぞれのグループに分かれて、10分ずつ3つの遊びをローテーションでまわりました。はじめは少し緊張気味だった1年生も終わる頃には、6年生の手を引っ張る子や、もっと遊びたいと言う子がたくさんいました。今後も交流会を通して、1年生と6年生の仲が深まり、思いやりの心が育つことを願っています。



- ・ 6年生のお姉さんと遊ぶのがすごく楽しかったです。どうしてかと言うと、できなくてもほめてくれたし、いっぱい遊んでくれたからです。（1年生）
- ・ 1年生が縄にひっかかってない転んだときに他の1年生の子が「涙ふく？ハンカチ貸してあげる」と言っていて優しい子だなと思いました。（6年生）

- ・ 竹馬をしたら、3歩しか歩けなくても「大丈夫、1年生で3歩も歩けてすごいよ」と言ってくれました。4歩目にころんじゃったけど「いい、いい」と言ってくれて、6年生は優しいなと思いました。これからもがんばってください。（1年生）



- ・ フラフープでけんけんぱがおもしろかったです。また6年生とあそびたいです。次2年生になったら1年生に教えてあげたいです。（1年生）
- ・ 1年生の子達ができないことを一生懸命練習して自分でやろうとする姿に感動しました。自分もそんな姿を見て見習わなければと思いました。（6年生）